

## Aufklärung

### Vitamin K Prophylaxe

Liebe Eltern,



**Brustzentrum  
Hohenlohe**

das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte empfiehlt die Gabe von Vitamin K als vorbeugende Maßnahme gegen schwere Blutungen (z. B. Hirnblutungen) bei Neugeborenen. Ohne Prophylaxe treten derartige Blutungen lt. Literaturangaben bei 1 % aller Neugeborenen auf.

Es werden jeweils 2 Tropfen, entsprechend 2 mg Vitamin K in den Mund verabreicht und zwar am ersten Lebenstag (U1), zwischen 3. und 10. Lebenstag (U2), sowie zwischen 4. und 6. Lebenswoche (U3).

Nebenwirkungen hierdurch sind bislang keine bekannt.

Bitte bekunden Sie durch Ihre Unterschrift, ob die empfohlene Vorsorgemaßnahme bei Ihrem Kind durchgeführt werden soll oder nicht.

Vitamin K-Prohylaxe gewünscht

nicht gewünscht

.....  
Datum / Unterschrift